

NIEDERSCHRIFT

zur 4. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung am Mittwoch, 23.06.2021

Sitzungsbeginn:	18:02 Uhr
Sitzungsende:	19:04 Uhr
Sitzungsort:	Großer Sitzungssaal des Rathauses Friedrichsdorf, Hugenottenstr. 55, I. OG, Zimmer 101
<u>Anwesend waren:</u>	
die Mitglieder (stimm- berechtigt)	Hannah Enzmann, Paula Frischkorn, Sadik Gashi, Adrian Gayol-Alvarez, Lena Schösser, Niclas Keitel, Robert Khachatryan, Silvia Müller, Marc Schmidt, Benedikt Siems,
Nicht stimmberechtigt	Daniela Fox (Grüne) Gisela Tenter (SPD) Lena Lange (Grüne) Claudia Schünemann (Jugendbüro)
<u>Es fehlen:</u>	
entschuldigt	Lea Wagner
unentschuldigt	keine
Schriftführer:	Silvia Müller
Tagesordnung:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit gemäß § 7 der Geschäftsordnung 3. Arbeitskreise <ol style="list-style-type: none"> 3.1 AK Austausch mit der Partnerstadt Houilles 3.2 AK Konzept Jugendzentrum 3.3 AK Öffentlichkeitsarbeit 4. Projektgruppe JV T-Shirts 5. Neues JV-Logo 6. Fraktionsübergreifende Arbeit 7. Sonstiges
Zu Beginn der Sitzung wurden folgende Ein- wände eingebracht:	- k e i n e -
Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt.	

Punkt 1: Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende

Die Sitzung wurde durch die Vorsitzende Paula Frischkorn um 18:02 Uhr eröffnet.

Punkt 2: Bestimmung der Schriftführertätigkeit

Silvia Müller erklärt sich bereit die Schriftführertätigkeit zu übernehmen. Die restliche Jugendvertretung stimmt zu.

Punkt 3: Arbeitskreise

3.1. AK Austausch mit der Partnerstadt Houilles

Der Arbeitskreis traf sich am 16. Juni in einer Videokonferenz mit der französischen Initiative aus Houilles, in der diese und auch die Jugendvertretung sich vorstellten. Bei diesem Kennenlernen waren auch Jugendliche der portugiesischen Partnerstadt der Franzosen anwesend. Das Projekt der Jugendvertretung wird sich mit dem Thema Bildung befassen, beinhaltet so unter anderem Lernhilfen und Nachhilfeoptionen.

Zur weiteren Ausarbeitung des Projekts wird ein nächstes Arbeitskreistreffen am **30.06.2021 um 17.30 Uhr online** stattfinden.

3.2 AK Konzept Jugendzentrum

Lena Schösser berichtet von dem Treffen des Arbeitskreises mit Herrn Vogel vom VZF. Aufgrund schlechter Erfahrungen des Vereins, wird der Jugendtreff nicht für Feiern zu mieten sein. Dass neben den Angestellten auch Jugendliche bzw. junge Erwachsene zusätzliche Öffnungszeiten ermöglichen und dort betreuen, wird, wenn erst später, bei einer gefestigten Vertrauensbasis möglich sein. Es gibt bereits einen hauptamtlichen Betreuer, der zum ersten September da sein wird.

Ein weiteres Arbeitskreistreffen wird beim Erhalt weiterer Informationen stattfinden.

3.3. AK Öffentlichkeitsarbeit

Um der Jugend die Jugendvertretung näher zu bringen, soll der Instagram-Name der Jugendvertretung bei Interviews oder Zeitungsartikeln ebenfalls angegeben werden. Gleichzeitig sollen kleinere oder größere Events, wie einem Sommerfest und Gaming oder Fußballturniere zur Präsenz beitragen. Zusätzlich soll es mehr Fragerunden auf Instagram geben. Zudem schlug Hannah Enzmann vor, den QR-Code des Instagram Accounts auch in der Philipp-Reis-Schule am schwarzen Brett aufzuhängen.

Ein nächstes Arbeitskreistreffen, bei dem diese Ideen konkretisiert werden sollen, wird am **07.07.2021 um 17.30 im Jugendbüro in Seulberg** stattfinden.

Punkt 4: Projektgruppe JV T-Shirts

Marc Schmidt präsentierte einen Vorschlag, wie neue T-Shirts mit dem aktuellen Logo aussehen könnten. Gleichzeitig wurde angesprochen, dass das Design mit diesen Farben schnell zu farbintensiv würde, wenn es nicht zu großen Teilen weiß sein soll. Außerdem würden weitere Design Vorschläge sehr von einer möglichen Änderung des Jugendvertretungslogos abhängen.

Punkt 5: Neues JV-Logo

Adrian Gayol-Alvarez berichtete von den Schwierigkeiten, ein neues Shirt mit dem aktuellen Logo der Jugendvertretung zu designen und machte auf mögliche farbliche Zuordnungen mit Parteien aufmerksam, die einem überparteilichen Gremium widersprechen. Der Hauptanlass für eine Veränderung des Logos ist aber, dass das Logo einem Großteil der Jugendvertretung nicht gefällt und nicht ansprechend genug erscheint. Die Jugendvertretung stimmte also ab, ob es eine Logoänderung geben soll.

Abstimmungsergebnis:

dafür: 9

dagegen: 0

Enthaltungen: 1

Mit der Logoänderung befasst sich die Projektgruppe JV T-Shirts. Das nächste Treffen findet am **14.7. um 17.30 Uhr** statt.

Punkt 6: Arbeitskreise

Paula Frischkorn berichtete davon, dass sie von Nicolas Schallmayer von „Lebendiges Friedrichsdorf“ kontaktiert worden sei. Es gäbe die Idee, sich mit jungen Vertretern der Fraktionen der Stadt zusammenzusetzen, um sich darüber auszutauschen, wie jungen Menschen Politik nähergebracht werden kann. Da alle Parteien beteiligt sein sollen, sieht die Jugendvertretung kein Problem darin und Paula Frischkorn wird per Mail das Interesse an einem Austausch bekunden.

Punkt 7: Sonstiges

Jugendbüro Schloss

Sadik Gashi und Adrian Gayol-Alvarez berichteten, dass die Tür des Jugendbüros in Seulberg schwer auf- und zuzuschließen sein. Gleichzeitig befänden sich dort viele alte Plakate und es müsse mal aufgeräumt und aussortiert werden, um auch das Whiteboard richtig aufhängen zu können.

Claudia Schünemann wird sich um die Schlüssel und das Schloss des Jugendbüros kümmern, während der Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit bei seinem nächsten Treffen dort etwas aufräumen und sich einen Überblick verschaffen wird.

Neue Mitarbeiterin im Jugendbüro

Es wurde nach der bereits angekündigten neuen Betreuerin für die Jugendvertretung gefragt. Claudia Schünemann teilte mit, dass Friederike Wehrheim, ab dem 01.09.2021 diese Aufgabe übernimmt.

Weitere Sitzungstermine

Claudia Schünemann teilte außerdem die nächsten Sitzungstermine mit:

01.09.2021

29.09.2021

03.11.2021

08.12.2021

gez.

Paula Frischkorn
(Vorsitzende)

gez.

Silvia Müller
(Schriftführerin)